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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; PIDE A JOE BIDEN NUEVA POLÍTICA DE INTEGRACIÓN PARA MEJORAR LAS RELACIONES 

DE TODOS LOS PAÍSES 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró a Joe Biden, que las condiciones son inmejorables para iniciar una nueva política de 

integración económica y social. En la reunión bilateral México-Estados Unidos de América, desde Palacio Nacional aseguró que el mandatario 

estadounidense tiene la llave para abrir y mejorar sustancialmente las relaciones de todos los países del continente americano. Presidente, Biden 

usted tiene la llave para abrir y mejorar sustancialmente las relaciones de todos los países del continente americano, sé que es una iniciativa 

compleja, polémica y estoy consciente que su puesta en práctica implica numerosas dificultades pero a mí juicio no hay mejor camino par 

garantizar el porvenir justo que merecen nuestros compatriotas. Lopez Obrador agregó que el tratado comercial entre México, Canadá y Estados 

Unidos ha demostrado ser un valioso instrumento para consolidar sus procesos productivos aprovechando el gran potencial que representa el 

mercado interno en nuestra región.  Señaló que pese a ello en los puertos del pacifico aún sigue creciendo el arribo de barcos repletos 

de mercancías provenientes de Asía, al tiempo que lanzó una pregunta: no podríamos producir en América lo que consumimos. Claro que sí. Es 

asunto de definición y de planear conjuntamente nuestro desarrollo futuro. López Obrador indicó que la integración  productiva que se plantea 

debe de contar con inversión pública y privada para el bienestar de todos los pueblos de América sin excluir a nadie. Estimado presidente Joe 

Biden tengo la certeza que es usted un gobernante humanista y visionario y que hay condiciones inmejorables para iniciar una nueva política de 

integración económica y social en nuestro continente. También hizo un llamado a terminar con el olvido hacia América Latina y el Caribe: Sostengo 

que es el momento de terminar con ese olvido, ese abandono, ese desdén hacia América Latina y el Caribe opuesto a la política de la buena 

vecindad, de ese titán de la libertad que fue el presidente Franklin. En el encuentro estuvieron presentes algunos integrantes del Gobierno Federal 

como el canciller Marcelo Ebrard; el embajador Esteban Moctezuma, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O; 

la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro; y la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores González. 

Además, el comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, 

Rosa Icela Rodríguez; y los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González; y de Marina, José Rafael Ojeda Durán. 

Por parte de Estados Unidos estuvieron Antony Blinken, Alejandro Mayorcas y Ken Salazar. Dentro del tema de seguridad se prevé detener 

el flujo de fentanilo y el tráfico de armas sean los tópicos principales. Se tuvo una cena trilateral con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, 

previa a la X Cumbre de Líderes de América del Norte.  

 

JOE BIDEN; LE DICE A AMLO QUE HAN GASTADO MILES DE MDD EN EL HEMISFERIO 

 

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, le dijo a Andrés Manuel López Obrador que su país ha gastado en los últimos 15 años decenas 

de miles de millones de dólares en el hemisferio. Esto después de que AMLO señalo que lo único importante que se ha hecho en materia de 

cooperación para el desarrollo del continente se hizo con un programa de 1961, de John F. Kennedy. Joe Biden dijo; Quisiera agregar que en 

los últimos 15 años hemos gastado decenas de miles de millones de dólares en el hemisferio, pero lo que debemos hacer es, lo que usted ha 

hecho y lo felicito, debemos seguir apoyando y construyendo instituciones democráticas en el hemisferio. Hay mucho que podemos hacer, 

tenemos mucho de qué hablar. Me siento confiado en que estamos en una coyuntura de cambio de verdad, estamos en un punto de inflexión lo 

que hagamos en los próximos años va cambiar cómo luzca el mundo en las próximas décadas. Andres Manuel Lopez Obrador, recordó que 

con John F. Kennedy Estados unidos invirtió en 10 años lo que hoy se traduce en 82 mil millones de dólares en beneficio de América Latina y 

el Caribe mediante el Plan Alianza para el Progreso y según dijo ha sido lo único importante que se ha hecho en materia de cooperación para el 

desarrollo para nuestro contundente en más de medio siglo. El 13 de marzo de 1961, el presidente John F. Kennedy dio a conocer en la Casa 

Blanca el plan conocido como ‘Alianza para el Progreso’, en ese entonces Estados Unidos invirtió en 10 años 10 mil millones de dólares que al 
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precio de hoy serian 82 mil millones de dólares en beneficio de los pueblos de américa latina y el Caribe, sin embargo ha sido lo único importante, 

en realidad, que se ha hecho en materia de cooperación para el desarrollo para nuestro continente en más de medio siglo. Joe Biden adelantó 

que en la reunión privada se hablará de la seguridad compartida incluida la acción conjunta para abordar la plaga de fentanilo que ha matado a 

100 mil estadounidenses hasta ahora. 

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; VISITA DE JOE BIDEN Y JUSTIN TRUDEAU A MÉXICO, SEÑAL DE CONFIANZA Y RESPETO AL 

GOBIERNO DE LÓPEZ OBRADOR 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, calificó como histórica la visita a México de los mandatarios 

de Estados Unidos, Joe Biden, y de Canadá, Justin Trudeau, ya que es señal de la confianza y respeto hacia el gobierno que encabeza el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. Asimismo, mencionó que en la Reunión de la Décima Cumbre de Líderes de América del Norte, 

que se realizará del 9 al 11 de enero en la Ciudad de México, se avanzará en temas como la protección a los derechos humanos, migración, 

reforzar la competitividad económica y la visión de desarrollo entre estas naciones. Desde la Cámara de Diputados, la bancada de Morena apoya 

y felicita al presidente López Obrador en los temas que impulse durante este encuentro. En todo aquello que beneficie a nuestro país no vamos 

a escatimar en apoyarlo, porque estamos conscientes de que México necesita construir una alianza para combatir la pobreza y disminuir la 

equidad en la región y garantizar un mejor futuro para todos. El legislador por Puebla afirmó que en este encuentro lo más importante es continuar 

entre las tres naciones con el proceso de integración regional sobre los principios de respeto, soberanía y cooperación de buena fe en beneficio 

mutuo, tal como lo adelantó el propio Gobierno de México. Declaró que las y los legisladores de la mayoría en el Congreso estarán pendientes 

de los acuerdos y decisiones que se tomen en este encuentro, para desde el Poder Legislativo impulsar acciones que contribuyan a que se 

concreten y haya resultados favorables para México. Nos llena de orgullo que nuestro país congregue a dos naciones relevantes como Canadá 

y Estados Unidos. Esto ayudará a continuar con el proceso de consolidación del T-MEC, así como en la agenda que México siempre ha impulsado 

a favor de nuestros connacionales, la migración, así como el tema laboral. Mier Velazco confió en que el presidente Andrés Manuel López 

Obrador estará a la altura y planteará los temas principales que preocupan a nuestra nación. Habrá buenos acuerdos, diálogo, confianza y 

apertura de todas las partes. Somos una región rica en muchos aspectos y eso es una buena carta de presentación que nos coloca a la altura 

de las grandes naciones del mundo. 

 

MARIO DELGADO; ALIANZA CON PT Y PVEM PARA EDOMEX PRÁCTICAMENTE UN HECHO, CON NUEVA ALIANZA VA MUY 

AVANZADA 

 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, detalló que la alianza con el Partido del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM) 

para contender por la gubernatura del Estado de México y abanderar a Delfina Gómez prácticamente la tienen concluida la negociación. Mientras 

que el coordinador de la precampaña de la aún senadora, Horacio Duarte, abrió la puerta para que Nueva Alianza se sume. Vamos muy bien, 

prácticamente tenemos concluida la negociación de la alianza con el Partido del Trabajo y el Partido Verde. Reconocer a ambas fuerzas políticas 

que tienen un decidido compromiso con nuestro presidente López Obrador y con su proyecto.  Delgado Carrillo agregó que les facilitan mucho 

las cosas que es una alianza que se construye a partir de un proyecto de transformación nacional, de principios y de valores: No somos como 

los otros que construyen alianzas de complicidades de intereses y de anhelos de corrupción, aquí esta alianza es para transformar, los otros 

hacen alianzas para robar. Horacio Duarte enfatizó: Tenemos un avance prácticamente de definición política con PT y el Partido Verde y una 

plática muy avanzada con Nueva Alianza solo estamos en la definición de la figura legal, que desde nuestro punto de vista si bien hay diferencias 

sustanciales lo importante es que la definición política es ir juntos más allá de la forma. Lo más importante es la definición de avanzar juntos para 

transformar el Estado de México. Delgado sostuvo un encuentro con todos los liderazgos del Estado de México, quienes mostraron su apoyo 

para Delfina Gómez, al coro de ¡Delfina, Delfina! y se calificó esta reunión como nutrida y calurosa. Delgado Carrillo detalló que siguen 

trabajando en el proceso de organización de su movimiento, pues el próximo sábado arranca oficialmente la precampaña y dijo que la tarea de 

todos es buscar a los militantes y simpatizantes de nuestro partido. El líder nacional de Morena, Mario Delgado, opinó que la realización de la 

Cumbre es una muestra de confianza en México: Tenemos un presidente que ha devuelto la dignidad a nuestro país en relación con Norteamérica. 

Mario Delgado festejó además que el presidente Joe Biden haya aterrizado en el Aeropuerto Felipe Ángeles: No es por presumir, pero qué 

bonito se veía el AIFA con el Air Force One ahí, estacionado, aterrizando en ese aeropuerto de clase mundial. Es sin duda una obra que nos 

pone muy en alto. Ahora va a ser muy visible este aeropuerto en todo Estados Unidos y Canadá por esta visita y qué bueno que muestra una 

cara diferente un país que está cambiando para bien. 
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CANCILLER MARCELO EBRARD; INAUGURA LA XXXIV REUNIÓN DE EMBAJADORES Y CÓNSULES DE MÉXICO 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, inauguró la XXXIV Reunión de Embajadores y Cónsules (REC) en la Ciudad 

de México, con el objetivo de intercambiar puntos de vista sobre el estado actual y las perspectivas futuras en los ámbitos político, económico, 

social y cultural de nuestro país. La REC, evento anual que se estableció por primera vez en 1989, tiene como objetivos centrales analizar los 

desafíos y oportunidades del entorno global y los avances de la acción internacional de México en el año en curso. El canciller Ebrard destacó 

el trabajo que realizaron embajadas, consulados, misiones de representación y oficinas de enlace a lo largo de 2022. Comunicó que la SRE 

abrirá nuevas embajadas en África y Asia, deuda histórica con la voluntad de México de ser un actor propositivo en el concierto de las naciones 

y que se organiza un nuevo concurso de ingreso a las ramas diplomática-consular y técnica-administrativa del Servicio Exterior Mexicano (SEM) 

para fortalecer la presencia de nuestro país en el orbe. Reconoció que las acciones de la Cancillería son extraordinarias a cargo del servicio 

exterior, de las y los subsecretarios, y de todas y todos ustedes, y hay que decirlo, y lo digo no por otra razón, sino porque es extraordinario, hay 

que seguir haciéndolo, hay que seguir trabajando en eso, y es motivo de orgullo y este año lo vamos a seguir trabajando, así que mis felicitaciones 

a todas y todos los que han participado en este enorme esfuerzo que son muchísimos los que están aquí presentes. Mañana miércoles 11, el 

jueves 12 y el viernes 13 de enero representantes de todas las secretarías de Estado y de varias dependencias de la Administración Pública 

Federal acudirán a la Cancillería para transmitir las instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador en sus ámbitos de competencia, 

política interior, hacendaria, comercial, turística, cultural, ambiental y social y para establecer formas de contribuir al bienestar del pueblo 

mexicano. El programa general de la REC culminará el sábado 14 de enero con una visita de los titulares y el cuerpo directivo de la Secretaría 

de Relaciones Exteriores al Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles” (AIFA). 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; FALTA DE ESCRÚPULOS DEL PAN  

 

La jefa gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Prado, respondió a la denuncia interpuesta en su contra ante la Fiscalía capitalina 

por parte de Acción Nacional (PAN), por el accidente registrado el pasado sábado en la Línea 3 del Metro de la CDMX. Sheinbaum aseguró que 

era una falta de escrúpulos el hecho de que se estuviera politizando la situación, pues hablaba de las verdaderas intenciones de los panistas: Es 

una falta de escrúpulos politizar una situación cómo está, habla de ellos de quienes son, a ellos no les importa la gente, lo que les importa es la 

politiquería que se reluce alrededor de eso y nosotros no, nosotros estamos dedicados al servicio público, quiere decir servicio al público. Al 

solidarizarse con los familiares de Yaretzi Adriana Hernández Fragoso de 18 años de edad, estudiante que resultó fallecida en el choque de 

trenes, alcaldes y diputados afirmaron que no se trataba de politiquería sino de exigir justicia y castigo a los responsables, por lo que pidieron a 

la jefa de gobierno capitalina, asumir su responsabilidad. Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó a Claudia 

Sheinbaum, ante las críticas en su contra a consecuencia de este trágico hecho. Dijo: Quiero aprovechar, porque se alborotan los zopilotes, con 

todo respeto, quiero aprovechar para expresar mi solidaridad, mi apoyo, todo lo que necesite el gobierno de la ciudad y la jefa de Gobierno que 

es una mujer íntegra, trabajadora, honesta. Entonces quiero también aprovechar para expresar, porque como estamos ya en temporada electoral 

pues se aprovechan para descalificar, atacar. 

 

MARKO CORTES; POLÍTICA EXTERIOR DE MÉXICO ESTÁ EN LOS NIVELES MÁS BAJOS 

 

El presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés indico que la política exterior de México está en los niveles más bajos, 

por lo que el presidente Andrés Manuel López Obrador debe corregir su equivocada posición, porque sus ideas setenteras generan 

incertidumbre y ahuyenta los empleos. Asi lo expreo al referirse al inicio de la Cumbre de Líderes de América del Norte. Respecto a la reforma 

energética, el panista aseveró que esa decisión abrió frentes comerciales trilaterales. El gobierno debe dar una explicación con absoluta 

transparencia sobre los acuerdos migratorios tomados en lo oscurito. México no puede ni debe ser el patio trasero de ninguna nación.  

 

SENADOR JULEN REMENTERÍA; POLÍTICA ENERGÉTICA PUEDE AHUYENTAR INVERSIONES 

 

El coordinador de Acción Nacional (PAN) en el Senado, Julen Rementería, hablo sobre la Cumbre de Líderes de América del Norte. El legislador 

lamentó la política energética mexicana porque, dijo, se pueden ahuyentar las inversiones. Este gobierno está más preocupado en ver dónde 

aterriza el Presidente Joe Biden y no cómo hacer para que aterricen más inversiones generadoras de empleo. Insisten, en ahuyentar proyectos 

en energías renovables. 
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DIPUTADO LUIS ÁNGEL ESPINOSA; TEMAS QUE DEBEN ABORDAR EN LA CUMBRE: FLUJOS MIGRATORIOS, TRÁFICO DE ARMAS 

Y DIFERENDOS COMERCIALES 

 

El coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Ángel Espinosa Cházaro, respecto a la 

Cumbre de Líderes de América del Norte, que comenzó en México, señalo que los grandes temas que debe abordar el gobierno mexicano son 

los flujos migratorios, el tráfico de armas y una solución a los diferendos comerciales que provocan incertidumbre en la inversión. Estamos atentos 

al desarrollo de la Cumbre y, sobre todo, a sus resultados.  

 

ALEJANDRO MORENO; EL PRI ESTA UNIDO Y LISTO PARA DAR LA GRAN BATALLA POR EL ESTADO DE MÉXICO Y COAHUILA 

  

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Alejandro Moreno Cardenas, al dar inicio al 

Diplomado en Liderazgo y Formación Política de Alto Rendimiento para líderes priistas mexiquenses, afirmo que están unidos y listos para dar 

la gran batalla por el Estado de México y Coahuila. Vamos firmes y decididos a ganar. Tenemos los mejores cuadros, el mejor proyecto y la 

militancia más fuerte. Unidos, nada nos detendrá. Vamos a ganar. A los liderazgos que participan en el diplomado, les expresó que necesitamos 

tener claro que hoy, para ganar, tenemos que ir juntos, porque si vamos juntos, ganamos todos. Por eso, necesitamos ir al territorio; dar la batalla. 

Tenerlos en todos y cada uno de los municipios, con buenas propuestas, con buen trabajo político, pero sobre todo con un partido humilde, 

sencillo, que escuche. El Presidente Alejandro Moreno estableció que en 2023, en el Estado de México y en Coahuila, vamos a ganar. En el 

evento participaron Ana Lilia Herrera Anzaldo, Delegada del CEN en el Estado de México; Rolando Zapata Bello, Secretario de Acción 

Electoral; Cristina Ruiz Sandoval, dirigente de la CNOP; Lázaro Jiménez Aquino, Presidente del Instituto Reyes Heroles; y el senador Manuel 

Añorve Baños. 

 

MANOLO JIMÉNEZ; RENUNCIA A SECRETARÍA DE DESARROLLO, VA POR CANDIDATURA AL GOBIERNO DE COAHUILA 

 

El priista Manolo Jiménez Salinas presentó su renuncia a la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social estatal y anunció que buscará la 

candidatura a la gubernatura de Coahuila por la alianza Va por México. Indicó que se reunió con el gobernador Miguel Riquelme y que le 

agradeció la oportunidad de trabajar en su gobierno y formar parte de su equipo. Además de agradecerle por la oportunidad, quiero informarles 

que le presente mi renuncia, porque he tomado la firme decisión de buscar la candidatura a la gubernatura de Coahuila. Comentó que su decisión 

se basa en el amor al estado, su experiencia para gobernar y en la fórmula qué le ha funcionado siempre que es haciendo equipo con la 

ciudadanía. Informó que en los próximos días buscará concretar la alianza con la ciudadanía y tocará la puerta de los partidos políticos (PAN Y 

PRD), con el fin de conformar un frente. Apenas el PRI dio a conocer los resultados de una encuesta en la que Jiménez Salinas aparece como 

el favorito para la candidatura. 

 

LA BESTIA; EL 'BÚNKER RODANTE' QUE TRANSPORTA A JOE BIDEN  

 

El presidente Joe Biden mantuvo una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador a bordo del Cadillac One, la limusina 

presidencial del primer mandatario de Estados Unidos, la cual dejó impresionado a AMLO a lo largo de un paseo que duró poco más de un hora. 

Fue muy agradable todo el recorrido, hasta que me estuvo mostrando cómo es ese vehículo especial, él mismo me ponía los botones, lo que 

hace esa silla muy muelle, y estuvimos platicando muy bien. Qué hace tan especial a la llamada “Bestia” que se encarga de transportar a uno de 

los presidentes más importantes del mundo. Este vehículo es tan impresionante gracias a sus mecanismos de seguridad diseñados por la General 

Motors y el Servicio Secretro norteamericano específicamente para mantener a salvo la integridad del presidente de los Estados Unidos ante 

cualquier intento de ataque. El Cadillac One fue ocupado por primera vez por el expresidente Barack Obama, sin embargo, con la remodelación 

que lo valúa en aproximadamente 15.8 millones de dólares y que lo hace un ‘búnker rodante’ con un peso aproximado de 10 toneladas, fue 

utilizado primero en 2018 por el anterior mandatario Donald Trump. Estas son algunas de sus principales características: Cuenta con un blindaje 

en puertas y vidrios de hasta 8 pulgadas de grosor, lo que lo hace resistente a impactos de bala de diversos calibres. Se dice que al interior de 

“La Bestia” hay una escopeta de acción de bombeo, equipo de visión nocturna, así como granadas de gas lacrimógeno. Los neumáticos tienen 

un recubrimiento de materiales usados en cascos y chalecos militares, cosa que les permite permanecer en movimiento incluso en caso de 

desinflarse. El depósito de hidrocarburo está sellado con espuma para evitar cualquier eventual explosión en caso de recibir un impacto directo. 

Cuenta con un sistema de ventilación propio totalmente sellado, lo que puede proteger al presidente durante un posible ataque biológico. Su piso 

está hecho para resistir explosiones generadas por minas, granadas o artefactos explosivos improvisados. Al interior hay una reserva de sangre 
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compatible con la de Joe Biden en caso de que resulte herido. Tiene un sistema de conexión satelital que permite un contacto permanente con 

el Pentágono y con la sede del Departamento de Defensa, además de con la vicepresidenta Kamala Harris. 
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